

Monsieur Claude WISELER  
Président de la Chambre des Députés  
LUXEMBOURG

Luxembourg, le 26 juin 2025

Monsieur le Président,

Par la présente, nous avons l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 de notre Règlement interne, nous souhaitons poser la question parlementaire suivante à Madame la Ministre de la Santé et de la Sécurité sociale :

*« La « Travel Clinic » délivre des conseils aux voyageurs avant un déplacement dans des régions tropicales et réalise les vaccinations nécessaires. C'est également le seul centre de vaccination contre la fièvre jaune au Luxembourg. En addition, le CHL dispose d'une « Travel Clinic pédiatrique », où il faut prendre rendez-vous au moins un mois avant le départ à l'étranger, comme indiqué sur le site internet du CHL.*

*Pour la « Travel Clinic », il n'est pas indiqué combien de temps à l'avance il faut prendre rendez-vous, mais il nous revient que le délai d'attente serait actuellement d'environ deux mois.*

*Dans ce contexte, nous aimerions poser les questions suivantes à Madame la Ministre de la Santé et de la Sécurité sociale :*

- Combien de patients la « Travel Clinic » et la « Travel Clinic pédiatrique » ont-elles reçu au cours des dix dernières années et comment les délais d'attente ont-ils évolué au cours de cette période ?*
- Est-il vrai que le délai d'attente actuel pour un rendez-vous à la « Travel Clinic » est de deux mois ?*
- Madame la Ministre, estime-t-elle que le délai d'attente approximatif pour la « Travel Clinic » devrait être régulièrement indiqué sur le site Internet du CHL, afin que les citoyens puissent planifier et préparer au mieux leur voyage à l'étranger ? Dans la négative, pour quelles raisons ?*
- Le CHL propose une prise de rendez-vous en ligne pour une majorité de ses services médicaux, dont la « Travel Clinic pédiatrique ». Une telle offre n'existe pas pour la « Travel Clinic ». Madame la Ministre, connaît-elle les raisons pour lesquelles une prise de rendez-vous en ligne n'est pas proposée pour la « Travel Clinic » ?*
- Madame la Ministre, estime-t-elle qu'un alignement des prises de rendez-vous à l'instar de la « Travel Clinic pédiatrique » serait souhaitable ?»*

Veillez croire, Monsieur le Président, en l'expression de notre très haute considération.



Gérard SCHOCKMEL  
Député



Gilles BAUM  
Député